

INFORMACIÓN DE PRENSA

COMUNICADO N° 33 FIA N°4

En el día de hoy, en el Kartódromo de la Ciudad de Buenos Aires, se llevó a cabo la

demostración de los **E-Karts** promocionados por la **FIA**.

Luego de las palabras del **Ing. Carlos Garcí Remohí** (Pte. CDA), los pilotos se dirigieron a la pista. Cada equipo estaba compuesto por 2 integrantes, uno femenino y otro masculino.





En el podio se destacaron: En el 1er puesto el equipo conformado por Franco Colapinto y Brisa Ma. Luján García; en el 2do puesto: el de Nicolás I. Pino Muñoz (Chile) y Camila A. Almada; 3er puesto: el equipo de Juan Pablo Pilo y Ma. Dolores Inghiotti. Luego le siguieron en 4to lugar: el de Guido Moggia y Valentina Funes; en 5to puesto: el de Luca Longhi y Ana Laura Arlan y en 6to lugar: el equipo compuesto por Guilherme Andrade de Figuereido y Ma. José Lambertucci.

Se sumaron a esta demostración los equipos del **Desafío Eco**.



Buenos Aires, 13 de Octubre de 2018

Av. del Libertador 1850 (C1425AAR), Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Argentina. Tel: +54 (11) 4808-4242 Email: prensa@aca.org.ar

www.aca.org.ar